

Pierre CHINAL (1897-1924)

Né à Lyon en 1897, à l'Ecole Centrale Lyonnaise en 1916, notre camarade Pierre CHINAL, demanda à partir au front comme engagé volontaire. Il fut incorporé le 16 juillet 1916 au 6^e régiment d'artillerie à Valence et fut envoyé au front sur sa demande où il prit part à la bataille de Verdun. Il passa dans l'aviation comme pilote et, du centre de Juvisy, il fut envoyé au camp d'Avord. Réformé en mars 1918, pour maladie contractée à l'armée, maladie qui devait l'emporter plus tard, il rentra aux Etablissements Steurs en qualité d'ingénieur spécialiste des fours à huile lourde. Sorti de cette maison, il termina ses études à l'Ecole Centrale Lyonnaise, d'où il sortit diplômé en mars 1920.

Installant à Lyon pour son propre compte une affaire de construction de fours, il y adjoignit plus tard un atelier de chaudronnerie qui, grâce à son activité et ses qualités techniques et commerciales annonçait les plus beaux résultats.

Malheureusement son état de santé devint précaire et l'obligea à céder son industrie en janvier 1923. Malgré tous les soins dont il fut, entouré et sa force de volonté à guérir, il mourut le 8 juillet 1924, laissant d'inconsolables regrets dans sa famille et auprès des camarades qui l'avaient connu,

Les funérailles eurent lieu à l'église Saint-Clair et le corps fut transporté à Bellegarde (Ain), dans le caveau de la famille.

L'Association des Anciens Elèves de l'Ecole Centrale Lyonnaise adresse à la famille de son bien regretté camarade l'expression sincère et bien vive de ses sentiments de condoléance.